



Entrevista / Arturo Castillo (Consejero del Instituto Nacional Electoral)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “La historia nos dice, al menos desde 2017 hasta la fecha, que la interacción que hemos tenido con la **Cámara de Diputados** para tener presupuesto suficiente, no ha sido eficaz, de hecho, la reducción ha sido gradual e incremental. Ejemplo de ello, es la elección judicial del año pasado, en donde literalmente nos dieron 800 millones de los 13 mil 200 que les habíamos solicitado. Es decir, claramente, durante los últimos casi 10 años, el legislador no ha tenido la sensibilidad para entender por qué es importante contar con un presupuesto para organizar elecciones confiables y nos lo han ido recortando y recortando”.



https://drive.google.com/file/d/1Ke62dB4gY_xSJ65wAOiNN336OBEJJxQk/view?usp=sharing